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совместно с пунктом отбора на военную службу 
по контракту осуществляют набор граждан, же-
лающих заключить контракт на прохождение во-
енной службы в Вооруженных силах Российской 
Федерации. Рассматриваются граждане в возрас-
те от 18 до 60 лет, не имеющие противопоказаний 
по здоровью, не состоящие на учете в психонев-
рологическом и наркологическом диспансерах, не 
имеющие неснятых и непогашенных судимостей. 
Предусмотрены расширенный социальный пакет 
и денежное довольствие от 200 000 руб.

Обращаться в военные комиссариаты по 
месту жительства или пункт отбора на военную 
службу по контракту. Телефоны для справок: 
8 (8672) 25-68-92,  8 (8672) 76-83-75.

www.kpmk15.ru/contract2022

Видеть сердцем

Таймураз Айларов: 
«Не изменяя дару»

В следующем 
номере:

Мы – россияне!

По прогнозам Gismeteo, 17 декабря по 
республике ожидается малооблачная 

погода. Температура воздуха от 3 градусов 
мороза до 3 градусов тепла. 102.91 108.70-0,52 -0,31

КУРСЫ ВАЛЮТ
СОЛНЕЧНО-ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ

Луна убывающая, 94,9%
Заход – 9:37

Восход – 18:21

Долгота дня: 9:00
Восход – 7:27
Заход – 16:27

АППАРАТНОЕ СОВЕЩАНИЕ 

НАБИРАЯ ОБОРОТЫ
НА ФИНИШЕ ГОДА
Вчера Сергей МЕНЯЙЛО 
провел еженедельное рабочее 
совещание. В нем приняли 
участие председатель 
правительства Борис 
ДЖАНАЕВ, члены кабмина, 
руководители АМС районов, 
организаций-поставщиков 
ЖК-ресурсов и представители 
МВД и МЧС. Основными 
вопросами стали анализ 
социально-экономической 
ситуации в республике, 
снабжение населения и 
организаций социальной 
сферы коммунальными 
услугами, выполнение 
программ развития отраслей 
экономики.

Всеволод РЯЗАНОВ 

В связи со сложной погодной обстанов-
кой с 13 декабря в республике действует 
чрезвычайная ситуация, а проезд по Во-
енно-Грузинской дороге временно пре-
кращался. Ввиду этого скопилось более 
1700 транзитных грузовиков. В районе КПП 
«Верхний Ларс» развернут пункт обогрева 
застрявших водителей.

Глава республики выразил благодар-
ность сотрудникам ГАИ за поддержание 
порядка на дорогах и при этом отдал рас-
поряжения по дальнейшему наведению 
порядка в транзите большегрузного транс-
порта и чистке дорог общего пользования.

На минувшей неделе зарегистрированы 
190 преступлений, треть из которых – ки-
бермошенничество со средствами граж-
дан. По горячим следам раскрыта половина 
всех преступлений. В 125 ДТП погибли 3 
и пострадали 46 человек. Произошли 77 
отключений коммунальных ресурсов, лик-
видированы 116 утечек воды.

Сергей Меняйло остановился на двух 
инцидентах, произошедших во Владикав-
казе: на отключении газа на ул. Весенней и 
тепла на ул. Леонова. Главной претензией 
к поставщикам услуг было несвоевремен-
ное оповещение жителей этих районов о 
случившемся и сроках устранения аварий. 
Глава республики распорядился впредь 
незамедлительно уведомлять граждан о 
возникших проблемах.

Отдельное поручение дано министру 
ЖКХ, топлива и энергетики Майрану Тама-
еву выступить в СМИ с разъяснением при-
чин повышения тарифов на ЖК-ресурсы с 
1 июля нового года на 19,1%.

(Окончание на 2-й стр.)

ГОСПОДДЕРЖКА  В Отделении Социального фонда России по РСО–А состоялось торжественное 
вручение ключей от новых автомобилей Lada Granta гражданам, пострадавшим на производстве 

СЧАСТЛИВОГО ВСЕМ ПУТИ! 

Председатель Правительства РСО–А Борис ДЖАНАЕВ от имени 
Сергея МЕНЯЙЛО поприветствовал новых владельцев автомобилей 
и поздравил их с наступающим Новым годом. Затем он вручил ключи 
от автомобилей Lada Granta семерым жителям республики, которые в 
разные годы пострадали на производстве. В этом году получателями 
стали Руслан БЕРОЕВ, Борис БОЛЛОЕВ, Вадим ГАБЕЕВ, Зармеха 
ДАРСИГОВА, Сергей ЛОЗОВОЙ, Александр ТЕДЕЕВ (на фото)
и Сослан ТОТРОВ.

Лолита МАМИЕВА.
Фото Дианы ДЖИОЕВОЙ 

Специальные транспортные 
средства выдаются при нали-
чии медицинских показаний и 
отсутствии противопоказаний 
к вождению. Обеспечение ма-
шинами производится за счет 
средств обязательного социаль-
ного страхования от несчастных 
случаев на производстве и про-
фессиональных заболеваний. 
Срок эксплуатации автомобиля 
рассчитан на 7 лет. Далее, если 
есть показания по программе 

реабилитации пострадавше-
го, выдается новое авто, но 
ранее выданные машины при 
этом остаются у получателей в 
собственности. Кроме покупки 
автомобиля Отделение СФР 
по РСО–А при необходимости 
компенсирует затраты на теку-
щий ремонт и горюче-смазочные 
материалы, а также на капре-
монт, который можно произ-
вести один раз в течение срока 
эксплуатации транспорта.

Автомобили Lada Granta име-
ют ручное управление, обору-
дованы механической коробкой 

передач и оснащены с учетом 
индивидуальных особенностей 
и физических возможностей 
пострадавших на производстве. 

«Машины внешне не отлича-
ются от стандартных авто, вну-
треннее же оснащение совер-
шенно другое. Спецтранспорт в 
заводских условиях оборудован 
конкретно под каждого полу-
чателя с учетом особенностей 
его здоровья. Это дает человеку 
за рулем чувство уверенности и 
комфорта, возможность вести 
активный образ жизни», – отме-
тил управляющий Отделением 

СФР по РСО–А Аслан Миль-
дзихов.

Новые владельцы машин от-
метили, что такая мера государ-
ственной поддержки значитель-
но облегчит их будни, позволив 
вести активный образ жизни и 
продолжать трудовую деятель-
ность.

Борису Боллоеву было 20 
лет, когда он в 1981 году по-
лучил травму ноги, во время 
ремонта машины в таксопарке 
его сзади ударила другая. Се-
годня получает и ежемесяч-
ные выплаты, рад он и новой 
машине.

Бывший комбайнер колхоза 
«Знамя Ленина» в Урсдоне 
Александр Тедеев получил 
производственную травму 35 
лет назад, и по его словам, 
столько же лет он передви-
гался на костылях, получив 
деформацию плечевого су-
става, оперировался даже в 
Санкт-Петербурге. За новой, 
уже четвертой, машиной он 
приехал с супругой Мадиной 
и дочкой Ариной. После по-
лучения ключа ему помогли 
пересесть с коляски в машину, 
где он сразу с интересом начал 
осматривать салон.

Помимо выдачи транспорт-
ных средств Отделение СФР 
по РСО–А финансирует до-
полнительные расходы на 
медицинскую, социальную и 
профессиональную реабили-

тацию застрахованных лиц, по-
страдавших на производстве. 
Им оплачиваются протезиро-
вание, санаторно-курортное 
лечение, переобучение. Кроме 
того, в случае необходимости 
пострадавшим предоставля-
ются необходимые техниче-
ские средства реабилитации.

♦  ЖДЕМ С ПОБЕДОЙ! Учащиеся СОШ №7 г. 
Владикавказа собрали и отправили гуманитар-
ную помощь в зону специальной военной опе-
рации. В преддверии Нового года все классы 
приняли участие в акции «Посылка солдату», 
собрав различные подарки, включая консервы, 
печенье, конфеты и средства личной гигиены. 
В посылки дети также вложили рисунки и пись-
ма с добрыми пожеланиями для бойцов 19-й 
бригады, сформированной в Северной Осетии, 
выражая надежду на скорейшую Победу и воз-
вращение домой. 
♦  ПОМОЩЬ БОЙЦАМ. Судебные приста-

вы Северной Осетии оказывают поддержку 
землякам, участвующим в специальной во-
енной операции. По инициативе молодежного 
совета управления ФССП была организована 
передача гуманитарной помощи – дизельного 
генератора. Оборудование передано пред-
ставителям Молодежного фронта республики 
и в ближайшее время отправится бойцам на 
передовую. Сотрудники ведомства активно 
участвуют в мероприятиях регионального от-
деления Народного фронта. В День Героев От-
ечества они приняли участие в патриотической 
встрече «Диалог на равных» на базе 3-й школы 
Владикавказа. 
♦  СУБСИДИИ – МОЛОДОЖЕНАМ. В 2024 

году в Северной Осетии молодым семьям были 
выданы 124 жилищные субсидии. Также 40 
субсидий предоставили молодым специали-
стам, 7 жилищных сертификатов – гражданам, 
признанным вынужденными переселенцами. 
До конца года планируется обеспечить жи-
льем еще одну семью. Три семьи, выехавшие 
из районов Крайнего Севера, также получили 
сертификаты, одна ожидает своей очереди. 
♦  С ЗАБОТОЙ О БРАТЬЯХ НАШИХ МЕНЬ-

ШИХ. Во Владикавказе воспитанники детского 
сада вместе с воспитателями передали мешки с 
кормом в приют для бездомных животных. Дети 
посетили городской приют в сопровождении 
своих воспитателей и родителей, где директор 
учреждения Ахсарбек Дидаров провел для 
них экскурсию и рассказал о содержании собак, 
а также о правилах ухода за ними. 
♦  ЩИТ ОТ БОЛЕЗНИ. В Северную Осетию 

поступили 7 тысяч доз вакцины против бе-
шенства, об этом сообщает пресс-служба ми-
нистерства здравоохранения. Вся партия уже 
распределена по медицинским учреждениям 
республики. Кроме того, направлена допол-
нительная заявка на закупку еще 5 тысяч доз 
вакцины. 
♦  КУЛЬТУРНЫЕ ГОРИЗОНТЫ. С начала 

года молодежь Северной Осетии более 143 ты-
сяч раз посетила различные культурные меро-
приятия по программе «Пушкинская карта», что 
принесло нашим учреждениям культуры почти 
72 миллиона рублей. Учащиеся могут бесплатно 
посещать театры, кино и музеи. На данный мо-
мент к программе подключены 39 организаций, 
и их количество постоянно увеличивается. 

Пульс республикиПульс республики

ВОПРОС ДНЯ

А вы уже начали подготовку к Новому году?
Валентина АБАЕВА, пенсионерка:
– В этом году как-то быстро появилось празд-

ничное предновогоднее настроение. То ли это 
связано со снегом, которого этой зимой очень 
много, то ли с украшением улиц нашего города, 
создающим то самое настроение… не знаю. 
Что касается подготовки к Новому году, то у нас 
в семье она идет полным ходом. На днях уже 
поставили елку, понемногу закупаем и те про-
дукты, которые до Нового года не испортятся. 
Приступили и к покупке подарков. Семья у нас 
большая, поэтому нужно успеть приобрести 
каждому. Хочется сделать все заранее, чтобы 
не стоять в долгих очередях и не становиться 
частью всеобщего предновогоднего ажиотажа.

Тамерлан ТОКАЕВ, сотрудник Т-банка:
– Пока я еще не начал подготовку к Новому 

году. Честно говоря, не ощущаю, что он уже 
близко. Недавний снег немного напомнил о 
праздниках и добавил каплю новогоднего на-
строения, но в целом атмосферы пока нет. У 
меня сейчас много работы и других забот, так 
что обычно начинаю готовиться за день-два до 
праздника. Наверное, нужно еще немного вре-
мени, чтобы настроиться на праздничный лад.

Лола БАЕВА, руководитель проектного 
офиса ПФКИ г. Владикавказа:

– Подготовка к Новому  году у нас пока не на-
чалась, хотя дома мы уже поставили и нарядили 
елку, каждый член семьи принял в этом самое 
активное участие.  Конец года – это традиционно 

подведение итогов, встречи. Пока у меня в при-
оритете рабочие вопросы, а праздником я начну 
заниматься ближе к концу месяца. Надеюсь, все 
успею подготовить к Новому году!

Ярослава РОЗОВСКАЯ, педагог-организа-
тор: 

– Дома мы уже повесили над входом гирлянду, 
а на следующей неделе купим елку, украсим ее. 
Заранее приобрели  часть подарков, продума-
ли меню праздничного стола. На работе тоже 
полным ходом идет подготовка к празднику: 
готовимся к утренникам, репетиции каждый 
день, всюду праздничная музыка. Постарались 
также педагоги и их ученики, они украсили свои 
кабинеты, классы, фойе – заходишь, и сразу 
чувствуется праздничное настроение. 

Валентина СМИРНОВА, инженер-электрик:
– Так как мы дома устраиваем праздник с 

Дедом Морозом, несколько вечеров потратила, 
чтобы составить сценарий. Прочитала старшим 
– одобрили. Теперь буду рисовать декорации, 
учить с детьми роли и покупать аксессуары. По-
дарки тоже уже наметила (мы у детей не спраши-
ваем, они ждут от Деда Мороза сюрприза), но я 
знаю, что они хотят. И в прошлом году придумала 
для них сценарий, теперь тоже ждут, когда  Дед 
Мороз задания и подарки приносить начнет. Но 
в этот раз сделаю тематический – отправимся в 
«путешествие к Деду Морозу» (купила конструк-
тор-избу, маленькие фигурки лесных зверей, 
Деда Мороза и Снегурочку)... В общем, планов 

много, как только появляется денежка за под-
работку – все туда.

Алена БЯЗЫРОВА, библиотекарь:
– Уже начала. Посмотрите на нынешние цены! 

Лучше купить все необходимое заблаговремен-
но. Так хоть будет шанс немного сэкономить. 
Новогодних традиций, к сожалению, нет. Все 
банально. На столе обязательно будут пироги,  
оливье, «селедка под шубой», мандарины и 
какой-нибудь некрепкий алкоголь. Все осталь-
ное – для мужа специально. Обычно стараюсь 
подать еще немного красной слабосоленой 
рыбы, делаю праздничное горячее, пеку парочку 
небольших сладких пирогов, готовлю еще один 
салат и покупаю минералку, сок, сладкие гази-
ровки и фрукты. Мне доставляет удовольствие 
два-три дня после праздника не заморачиваться 
с готовкой. Именно поэтому на этот праздник 
готовлю много. Хочется еще украсить в ново-
годнем стиле елочку и окна, но я понимаю, что 
не все свои «хотелки» смогу потянуть.

Ирина ДЗУСКАЕВА, медсестра:
– Елку мы живую всегда наряжаем за неделю 

до праздника. Украшений для нее и разных кар-
навальных костюмов дома достаточно хранится. 
С подарками детям тоже не особо заморачива-
юсь – младший игрушками и так завален, а стар-
шие вообще уже не знают, что хотят. Взрослым 
же давно что-то съедобное преимущественно 
покупаю – шоколад, алкоголь... Вот и накуплю 
сразу всем. 

ПОДПИСКА-2025

Уважаемые читатели!
Подписная кампания на периодические 
издания на 1-е полугодие 2025 года в самом 
разгаре.

Кто-то из вас уже 
оформил подписку 
на газеты и журна-
лы, кто-то только со-
бирается, но время 
летит быстро, и надо 
успеть это сделать 
до 20 декабря, когда 
подписная кампания 
завершится.

Н а д е е м с я ,  ч т о  
наша уважаемая чи-
тательская аудито-
рия сохранит свои предпочтения и будет получать «СО» и в 
следующем полугодии. Впрочем, выписать газету можно и на 
три месяца, и даже на месяц – как вам позволяют финансовые 
возможности, а затем снова продлить подписку. Можно сделать 
новогодний подарок своим родителям, коллегам-ветеранам, 
выписав для них «Северную Осетию». Можно объединиться 
с соседями по площадке и выписать один общий экземпляр 
любимой газеты, таким образом минимизировав расходы. 

В общем, есть разные варианты, чтобы продолжить общение 
со своим другом-газетой с большими историей и традициями. 
Оставайтесь с нами!

Подписная цена газеты «Северная Осетия» на 1-е полугодие 
2025 г. составляет:

– для основой категории граждан – 1684 руб. 80 коп.
– для льготников – 1299 руб. 90 коп.
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ОРИЕНТИРЫ НА БУДУЩЕЕ  14 декабря в Москве состоялся XXII съезд «Единой России» 

ТАМ, ГДЕ РЕШАЕТСЯ СУДЬБА СТРАНЫ 

Съезд «Единой России» определил задачи партии – от подготовки 
к выборам 2026 года до участия в нацпроектах и работе на 
долгосрочную перспективу. Приняты изменения в народную 
программу партии, Устав, проведена ротация руководящих органов. 
Приоритетные цели перед партией поставил Президент РФ.

Альбина ШАНАЕВА 

«Единая Россия» как настоящий лидер 
работает именно там, где решается судьба 
страны, вместе с нашими армией и флотом, 
коллективами предприятий ОПК, миллионами 
людей, которые всем сердцем поддержи-
вают фронтовиков, с волонтерами, которые 
формируют все самое необходимое, личным 
участием в добровольческих инициативах 
приближая нашу Победу. Многие депутаты 
Государственной думы от «Единой России», 
региональные и муниципальные руководители 
разных уровней сами пошли на фронт, чтобы 
сражаться за Родину. Это мужественный, 
смелый шаг, достойный всяческого уваже-
ния», – отметил Владимир Путин, открывая 
пленарное заседание.

Отдельно он остановился на поддержке 
участников СВО – ей теперь будет посвящен 
целый раздел народной программы «Единой 
России», в который вошли 13 положений, в том 
числе по обеспечению возможностей для про-
фессиональной переподготовки участников 
СВО и членов их семей, созданию условий для 
профессиональной самореализации бойцов, 
обеспечению их медицинской реабилитацией. 
«Буквально с первого дня проведения специ-
альной военной операции «Единая Россия» 
оказывает поддержку бойцам: вносит важные 
законодательные инициативы по созданию 

системы правовых и социальных гарантий 
для наших Героев и их семей, помогает вос-
станавливать освобожденные регионы, за-
нимается сбором и доставкой всего необ-
ходимого мирным жителям, многое делает 
для ветеранов, вернувшихся из зоны боевых 
действий, помогает им реализовывать себя в 
гражданских профессиях, в общественной и 
в политической жизни», – сказал он.

 Президент поручил расширять федераль-
ный проект «Время Героев»: запустить ана-
логичные программы в регионах, а партии 
– принять в этой работе активное участие и 
организовать для бойцов спецоперации под-
готовку.

Поддержку бойцов, их развитие партия вы-
водит на новый уровень – при ротации высшего 
и генерального советов в них вошли участники 
спецоперации. В том числе, Герой РФ Юрий 
Абаев стал членом высшего совета «Единой 
России».

Также на съезде представили обновленную 
народную программу. Как отметил председа-
тель партии Дмитрий Медведев, предложе-
ния собрали со всей страны. Обновленный 
документ дополнен 39 новыми положениями, 
теперь их 389. Предусмотрен расширенный 
комплекс мер социальной направленности. 
Продолжатся строительство школ и спортив-
ных комплексов, фельдшерско-акушерских 
пунктов и перинатальных центров, благо-

устройство городов и поселков. Больше внима-
ния документ уделяет вопросам материнства 
и детства, улучшению демографической 
ситуации, охране здоровья.

Северную Осетию на съезде представила 
делегация во главе с секретарем региональ-
ного отделения «Единой России», руководите-
лем республики Сергеем Меняйло. В работе 
также приняли участие сенатор Виталий На-
заренко, депутаты Госдумы Зураб Макиев и 
Артур Таймазов, руководитель региональной 
общественной приемной «Единой России» 
Таймураз Тускаев, первый заместитель 
секретаря регионального отделения партии 
Марат Едзоев, заместитель председателя 
Правительства РСО–А Георгий Атаров, 
участники СВО – Герой России Юрий Абаев 
и депутат Собрания представителей Вла-
дикавказа Станислав Дзгоев, избранный 
делегат Съезда Вячеслав Хабитов, член 
федерального совета первичных отделений 
партии Тимур Хадзиев. 

Комментируя итоги работы, Сергей Меняйло 
подчеркнул, что в рамках форума прозвучало 
множество важных для будущего России 
инициатив. 

«Владимир Владимирович особо подчер-
кнул, что сегодня страна нуждается в надеж-
ных кадрах. Президент предложил создавать 
в регионах аналоги федеральной программы 
«Время героев». А буквально два дня назад 
мы объявили о старте такой программы в 
Северной Осетии», – рассказал он. 

Говоря о работе «Единой России» в регио-
не, Сергей Меняйло отметил, что благодаря 
партийным программам в Северной Осетии 
проведен капремонт почти 70 школ. Кроме 
того, до конца 2027 года в республике будут 

построены три новые школы и два детских 
сада, благоустроено более 90 общественных 
зон и порядка 220 дворов многоквартирных 
домов. 

В рамках реализации народной программы 
«Единой России» в Северной Осетии благо-
устраивают общественные территории, строят 
и капитально ремонтируют школы и детские 
сады, открывают новые социальные объек-
ты, реализуют инфраструктурные проекты, 
модернизируют почтовые отделения. Уси-
ленными темпами реализуется и программа 
социальной газификации. Все эти объекты 
включены в народную программу партии по 
инициативе жителей.

«Реализация народной программы, безус-
ловно, будет продолжена. Задача региональ-
ного отделения партии – сделать все для того 
чтобы людям жилось комфортно, чтобы они 
ощущали позитивные изменения в жизни и 
были спокойны за будущее своих детей», – ре-
зюмировал секретарь реготделения «Единой 
России».

На площадке съезда также состоялось 
заседание генсовета партии, где избрали 
секретаря. Им стал Владимир Якушев. Он 
отметил, что на съезде президент поставил 
«Единой России» основополагающие задачи.

«Это наша программа в действии на бли-
жайшую перспективу. Мы должны стре-
миться к тому, чтобы за нас голосовали не 
только из-за того что мы – партия власти, 
а потому, что мы – партия людей. Впереди 
много работы. Обещаю, что буду выполнять 
свои обязанности честно, максимально эф-
фективно, делать все, чтобы имидж партии, 
наша электоральная активность только рос-
ли», – сказал он. 

ЦЕНЫ  Каждый год меняется 
стоимость новогодней корзины

Во что обойдется 
праздничный стол?

Все меньше времени остается до Нового года, 
и многие уже прикидывают, сколько денег 
придется потратить на праздничный стол. 

Н. КОЗЫРЕВ

Для начала приведем последние сведения, полученные из Ми-
нистерства сельского хозяйства Северной Осетии, о ценах произ-
водителей на основные продовольственные товары по состоянию 
на прошлую неделю. Картофель теперь отпускают по 50–55 руб. за 
килограмм, лук репчатый – цена выросла с 30 до 40 руб., яйцо (деся-
ток категории С1) – до 95 руб.

При этом за неделю снизилась цена на морковь и свеклу с 40 до 35 
руб., мясо птицы теперь производители отпускают дешевле на 10 руб. 
– по 180 руб. за килограмм. Капуста, как и прежде, стоит 35–40 руб.

Мы прошлись по рынкам и магазинам, чтобы узнать, сколько стоят 
продукты, которые обычно присутствуют на новогоднем столе. Вот 
примерная картина. Помидоры продают по 220–270 руб. за кг, огурцы 
стоят 230–280 руб., мандарины – 120–180 руб., апельсины – 120 руб., 
яблоки – 70–100 руб., хурма – 150 руб. Курицу можно купить в «Дели-
кате» за 220 руб., мясо (мякоть) – за 700 руб., сметану – за 300–420 
руб., майонез сметанный 375-г – 150 руб., яйцо (десяток) – 85–130 
руб., рыбу (карп) – от 400 руб., сазан – 350 руб., конфеты «Ананас в 
шоколаде» – 1 тыс. руб. (пару месяцев назад – 880 руб). Сегмента 
«Каракум», «Мишка на Севере» – 900 руб., сыр осетинский – от 390 
до 650 руб., хлеб (буханка) 550-г – 28–70 руб.

Красная икра – как минимум 7000–8500 за кг. Подорожание 
составило до 20%. Это связано с низким выловом лососевых в 
Дальневосточном регионе. Цены на рыбу и икру продолжают расти, 
особенно перед новогодними праздниками, когда спрос на эти про-
дукты традиционно высок.

Что касается цен на мясо на рынках, то курица (тушка) стоит 
250–300 за кг. Стоимость увеличилась на 10%, что связано с ростом 
цен на корма и снижением объемов производства .

Утка – 500–600 руб. за кг. Подорожала на 15% из-за увеличения 
затрат на выращивание и обработку тушек . Говядина: 700 руб. за кг. 
Рост составил 12%, причиной стал дефицит качественного мяса на 
внутреннем рынке . 

Цены на мясо растут умеренно, но к концу декабря можно ожидать 
нового скачка.

Салаты и традиционные блюда с учетом подорожания. Оливье (на 
6 порций): около 600–800 руб.

Стоимость салата выросла на 15%, что связано с увеличением цен 
на колбасу, майонез и овощи.

«Сельдь под шубой»: сельдь соленая – 0,35 кг, куриное яйцо – 
2 штуки, майонез – 0,3 кг, картофель – 0,4 кг, свекла – 0,3 кг, морковь 
– 0,2 кг, лук репчатый – 0,1 кг. Проанализировав цены в магазинах, 
мы выяснили, что эти ингредиенты можно купить в среднем за 374 
руб. 

Так, 350 г сельди соленой или в масле в среднем стоят 195 руб., 
2 яйца – около 20 руб. По 300 г майонеза и свеклы обойдутся в 86 
и 20 рублей соответственно, 400 г картофеля – в 28,7 руб., 200 г мор-
кови – в 11,5 руб. Средняя цена 100 г лука, если брать во внимание 
разные сорта, составит 13 руб.

Три пирога с сыром обойдутся от 1 тыс. руб. Бутылка шампанского 
– центрального напитка в Новый год – стоит сейчас 385 против 349 
руб. в сентябре.

Конечно, вся эта статистика имеет крайнюю степень условности 
и усредненности. Ориентироваться на нее можно лишь в определен-
ной степени. Если без фанатизма, то новогодний стол обойдется на 
семью из четверых человек в 5,1 тыс. руб., на 12 процентов дороже, 
чем годом раньше.

АКТУАЛЬНО  Во Владикавказе начали свою работу предпраздничные базары

В лесу родилась елочка…

С наступлением новогодней предпраздничной суеты 
на улицах города традиционно появляются елочные 
базары. И вот уже на протяжении недели в столице 
Северной Осетии они активно ведут свою работу.

Зарина КАБИСОВА. 
Фото Дианы ДЖИОЕВОЙ

Там можно приобрести не только 
главный символ нового года, но и 
елочные украшения и игрушки. Но-
вогодние ярмарки располагаются по 
следующим адресам: ул. Владикав-
казская (район площади Фонтанов); 
угол ул. Московской/пр. Коста (район 
магазина «Кит»); угол ул. Калинина/
Кесаева (район магазина «Фишка»); 
ул. 50-летия Октября («Электрон»); 
ул. Барбашова (район парка «Олим-
пийский»); угол ул. Тамаева/Куйбы-
шева (сквер); ул. Коцоева (район па-

мятника И.А. Плиеву). Время работы 
площадок – с 09:00 до 21:00.

Продавцы привезли в основном 
сосны, голубые ели. Встречается 
и пихта как в горшке, так и без. В 
горшке, по словам реализаторов, 
она может простоять очень долго. 
Это отличный вариант для тех, кто 
живет в частном доме. Ее можно 
посадить в саду, после чего она еще 
долгие годы будет вас радовать.

Цены, как и сам символ праздни-
ка – весьма «колючие». В этом году 
средняя стоимость елки высотой 
1,5–2 м составляет 3–5 тыс. руб. Есть 
и более высокие за 7 тыс. Компози-

ция из еловых веток на пеньках обой-
дется в 2 тыс., скромный букет – в 1 
тыс. Что касается голубых елей, то 
здесь цены начинаются от 15 тыс. и 
достигают 50 тыс. Пихту же высотой 
чуть выше метра можно приобрести 
за 9 тыс., 2–2,5 метра – за 15–20 тыс. 
А максимальный ценник составляет 
70 тыс.

Многие из продавцов не боятся, 
что из-за достаточно высоких цен 
спрос среди населения упадет.

«Я занимаюсь этим делом уже 
больше 20 лет. За это время мы 
поняли все нюансы своего дела: 
сколько и когда нужно закупать, про-
давать и так далее. Просчитываем 
все. Обычно продаем все, что при-
возим», – сказал один из продавцов 
Марат Плиев.

Он также отметил, что есть посто-
янные покупатели, которые заранее 
бронируют елки онлайн. Несмотря 
на то что до Нового года еще 2 не-

дели, жители города активно приоб-
ретают зеленых красавиц.

«Как только заметила открываю-
щиеся елочные базары, сразу по-
бежала покупать елку. Зимой всегда 
хочется создать себе новогоднее 
настроение, порадовать внуков. 
Можно, конечно, купить искусствен-
ную ель, но, думаю, она не сравнится 
с настоящей», – сказала жительница 
города Зарема Тигиева. 

Особо владикавказцы отмеча-
ют внешний вид новогодних дере-
вьев. «В прошлом году было очень 
много желтых елок, все они были 
какими-то «лысыми». А в этом – прям 
пушистые, есть даже с шишками. 
Поэтому нужно покупать как можно 
скорее, пока самые красивые не 
разобрали», – поделилась Жанна 
Плиева.

Большого снижения цен к Новому 
году ожидать не стоит, однако сами 
продавцы охотно делают скидки. 

Набирая обороты 
на финише года

(Окончание. Начало на 1-й стр.)
И еще один инцидент стал темой совещания. На днях в одном из 

классов владикавказской школы №50 произошло незначительное 
обрушение штукатурки. К счастью, никто не пострадал, и тем не ме-
нее глава республики распорядился провести глубокую проверку 
всего здания на предмет исключения повторения ситуации вплоть 
до проведения капитального ремонта школы в наступающем году.

Также всем органам исполнительной власти поставлены задачи 
подготовиться к безаварийному прохождению предприятиями 
ЖКХ праздничного периода и начать установку счетчиков тепла 
во всех административных и социальных учреждениях республики.

Заболеваемость ОРВИ за неделю осталась на прежнем уровне 
и по-прежнему немного превышает эпидемический порог. Не ра-
ботают всего два класса. Число заболевших covid-19 за неделю 
сократилось с 49 до 32 человек. В Моздоке идет установка аппа-
рата МРТ, в п. Южном должны заработать два аптечных пункта.

Далее глава республики заслушал отчеты вице-премьеров и ми-
нистров о выполнении планов работ и об освоении выделенных на 
них федеральных бюджетных средств. Несмотря на значительные 
суммы еще неосвоенных средств, все выступившие доложили о за-
вершении основной части их вложения в выполняемые программы 
на текущей неделе или до конца года.

Глава республики еще раз обратился к Борису Джанаеву с на-
поминанием о том, что строительство всех социальных объектов, 
запланированных на текущий год, должно быть завершено по 
максимуму. Также он поручил принять план проведения торгов 
на заключение госконтрактов на строительство и капитальный 
ремонт социальных объектов на следующий год.

«Ни одного контракта без проведения конкурсов не должно 
быть заключено! – сказал Сергей Меняйло. – Особенно этим 
злоупотребляют главы АМС, но впредь этого может произойти 
только в исключительных случаях!»

Здесь же глава республики поручил Борису Джанаеву усилить 
внутренний контроль за финансово-хозяйственной деятельностью 
министерств и ведомств. Он вновь привел в пример «деятель-
ность» фонда поддержки предпринимательства, руководитель 
которого грубо нарушал финансовую дисциплину и нанес ущерб 
государству в десятки миллионов рублей. Расследование этих 
фактов завершено и передается в прокуратуру.

Глава Алагирского района Ислам Дзантиев обратился за по-
мощью в решении двух вопросов – о создании автопредприятия 
общественного транспорта и выделении из республиканского 
бюджета 7 млн руб. на создание проектно-сметной документации 
по реализации социального проекта.

В ответ глава республики поинтересовался, какова в районе 
сумма недоимок по налогам. Оказалось, что она в несколько раз 
превышает требуемую из бюджета сумму и составляет 57 млн руб. 

«Вот вам и средства на ваши проекты! – сказал глава региона. 
– Взыскивайте их и пополняйте районные бюджеты! Иждивенче-
ской позиции у местной власти быть не должно!» – обратился он 
уже ко всем главам районов.
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ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

    Сегодня ЮБИЛЕЙ у замечатель-
ного человека, в чьем послужном 
списке высокие государственные 
должности – первого заместителя 
прокурора РСО–А, министра юсти-
ции, руководителя Управления МЮ 
РФ по РСО–А, долгие годы возглав-
лявшего федерации горных видов 

спорта и рукопашного боя, отделения 
Россоюзспаса МЧС РСО–А – 

Валерия Кузьмича
КОЗАЕВА!

Дорогой наш друг, наставник, надеж-
ный товарищ, с юбилеем вас! В вашей 
нелегкой работе вы всегда отличались 
высоким профессионализмом, требо-
вательностью к себе и коллективу и готовностью взять на 
себя любую ответственность. Родина высоко оценила ваши 
заслуги: вы – Почетный работник прокуратуры России, заслу-
женный юрист РФ, генерал-лейтенант юстиции РФ, кавалер 
орденов «Эдельвейс» и «Фемида».

Отличный спортсмен, вы побывали в горах Кавказа, Узбе-
кистана, Таджикистана, участвовали в историческом восхож-
дении на Вершину Мира – гору Эверест, воспитали десятки 
талантливых молодых последователей.

Желаем вам и впредь доброго здравия, отличного настрое-
ния и, конечно же, удачи – ведь кто как не вы знаете характер 
этой капризной госпожи!

В связке по жизни и горным тропам –
ваши коллеги, друзья-романтики.

Уважаемый 

Валерий Кузьмич КОЗАЕВ!
ПРИМИТЕ САМЫЕ ИСКРЕННИЕ И СЕРДЕЧНЫЕ 

ПОЗДРАВЛЕНИЯ С 75-ЛЕТНИМ ЮБИЛЕЕМ!
Весь ваш служебный путь является ярким примером само-

отверженного исполнения служебного долга и порученного 
дела. Вас всегда отличали высокий профессионализм, рабо-
тоспособность и целеустремленность.

Свойственные вам компетентность, исключительная по-
рядочность и интеллигентность снискали вам заслуженный 
авторитет и уважение среди коллег.

Примите в этот замечательный день наилучшие пожелания 
крепкого здоровья, долгих лет жизни и дальнейших успехов 
при реализации всех ваших жизненных планов!

Счастья, добра и семейного благополучия вам, 
вашим родным и близким!

А.А. МОРОЗОВ, 
прокурор РСО–А,

И. С. ИСАЕВ, 
председатель Совета СО РРО 

Общероссийской общественной 
организации ветеранов и пенсионеров 

прокуратуры.

ПРОДАЮ
ÆÈËÏËÎÙÀÄÜ

ÊÂÀÐÒÈÐÛ
  4-КОМ. КВ. пл. 140 м2 (косм. ре-

монт, кладовая + капитальный га-
раж) на 1 эт. 2-эт. дома на ул. Пуш-
кинской, 2 (р-н МВД) – 100 т. р./м2. 
Тел. 8-989-742-38-64.

ÄÎÌÀ
  НОВЫЙ ДОМ ИЗ 4 КОМН. пл. 

160 м2 (все уд., з/у 10 сот., ремонт) 
в ст. Архонской, ул. Петра Перво-
го, 50 – 8,1 млн руб., или МЕНЯЮ 
на 1-КОМ. КВ. с допл. на 2–3 эт. во 
Владикавказе. Тел. 8-928-065-36-
38.

ÄÐ. ÍÅÄÂÈÆÈÌÎÑÒÜ
  ПРИВАТ. З/У 11 СОТ. (фасадная 

часть 24 метра, все коммун. есть; 
ровный, чистый участок, идеальн. 
для стр-ва дома) 2-й Редант, ул. 
Цветочная – 6 млн руб.  Тел. 8-928-
686-21-66.

  ПРИВАТ. З/У 5 СОТ. (ровный, 
чистый участок в экологическом 
районе города) на пр. Коста в СНО 
«Терек» – 1,7 млн руб. Тел. 8-928-
686-21-66.

ÄÐ. ÒÎÂÀÐÛ

  ЯБЛОКИ СОРТОВ «МОДИ», 
«ФЛОРИНА», «КАНДИЛЬ-СИ-
НАП» И «СЛАВА», МЕЛКИЕ 
И ПАДАЛИЦУ без химической 
обработки, выращенные в эко-
логически чистом р-не на бере-
гу реки Урух – все по оптовым 
ценам. Тара возвратная. Обр.: 
ул. Левченко, 23. Тел.: 8-988-
873-68-98; 52-52-99 (д.).

СДАЮ
  1-КОМ. КВ. в общем дворе 

со всеми уд., на ул. Неведом-
ского, 4 (р-н Дружбы) на дли-
тельный срок – 20 тыс. руб./мес. 
+ газ, вода, эл-во – по счетчи-
кам. Тел. 8-918-822-26-03.

УСЛУГИ
  УСЛУГИ АДВОКАТА: расторже-

ние брака, взыскание алиментов, 
раздел совместно нажитого имуще-
ства, оформление наследственных 
прав, перевод из жилого помещ. в 
нежилое, сопровождение сделок с 
недвижимостью, коллект. иски и об-
ращен. Адвокат КОКАЕВА Ирина 
Александровна. Обр.: ул. Некрасо-
ва, 2, тел. 8-906-494-46-45.

  САНТЕХНИКА: отопление, 
установка котлов (наполь-
ный, стеновой) и радиаторов; 
ванн, раковин, унитазов; за-
мена стояков, канализац. И 
ДР. РАБОТЫ. Тел. 8-918-969-
05-84.

  РЕМОНТ ТЕЛЕВ. ИМП. И ОТЕЧ. 
ПР-ВА. Вызов, гаран. Тел.: 91-90-05, 
8-918-821-90-05, 8-918-821-21-58, 
91-21-58.

  РЕМОНТ ИМП. ТЕЛЕВ. с гаран-
тией. УСТАНОВКА ЦИФРОВЫХ И 
СПУТРИКОВЫХ АНТЕНН «ТРИКО-
ЛОР HD», «НТВ плюс». Тел.: 8-903-
484-40-58,97-14-62, 8-918-827-14-62.

  НАСТРОЙКА ДУХОВОК ЭЛЕК-
ТРИЧЕСКИХ И ГАЗОВЫХ ПЛИТ 
любой сложности, в том числе 
встроенных, под быструю выпечку 
осетинских пирогов. Гарантия. Тел.: 
8-918-827-36-36, 97-36-36. 

  ИЗГОТОВЛЕНИЕ КОРПУС-
НОЙ МЕБЕЛИ: кухни, шкафы-
купе и отдельные элементы. 
Тел. 8-918-839-56-87.

  РЕМОНТ СТУЛЬЕВ, СТО-
ЛОВ, в т. ч. МЕЛКИЙ РЕМОНТ 
МЕБЕЛИ, ЗАМЕНА САЛАЗОК, 
ПЕТЕЛЬ. Возможен выезд по 
республике. Тел. 8-919-428-64-
62.

  УКЛАДКА НАПОЛЬНОГО 
КАФЕЛЯ, ДЕМОНТАЖ СТРО-
ЕНИЙ, ЭЛЕКТРИКА, САНТЕХ-
НИКА, БЕТОННЫЕ РАБОТЫ. 
Тел. 8-963-177-25-20.

  ВЫПОЛНЯЮ СТРОИТЕЛЬ-
НЫЕ РАБОТЫ: фундамент, 
кладка, стяжка, монтажные 
работы, штукатурка, маляр-
ные работы. Тел. 8-928-492-
25-53.

 

  ИЗГОТОВЛЕНИЕ МЕТАЛ-
ЛИЧЕСКИХ ИЗДЕЛИЙ: ворота, 
перила, навесы из лексана, 
решетки и беседки; ПОКРА-
СКА ВОРОТ, ПЕСКОСТРУЙ, и 
многое другое. Тел. 8-963-178-
57-60, Казбек.

РАЗНОЕ
  ИЩУ РАБОТУ ПО РЕМОНТУ И 

НАСТИЛУ МЯГКОЙ КРОВЛИ ру-
бероидного типа любой сложности 
и современными материалами. Тел. 
8-961-823-43-69, Казик.

  ИЩУ РАБОТУ ПО НАСТИЛУ 
МЯГКОЙ РУБЕРОИДНОЙ КРОВЛИ 
квартир, гаражей, складских поме-
щений, административных зданий 
современными материалами. ГИ-
ДРОИЗОЛЯЦИЯ ФУНДАМЕНТОВ. 
Кач. гарант. Тел. 8-919-420-47-95.

ИЗ ПЕРВЫХ РУК     В репертуаре независимого московского театра «Фирс» более десяти спектаклей

Александр МУРИТИ: «Я очень люблю Чехова»
Приезда во Владикавказ театра «Фирс» всегда ожидают немало поклонников. Коллектив, несмотря на разнообразие предложений в 
части проведения культурного досуга в столице республики, прочно занял свою нишу и не собирается сдавать позиции. И если ШКиТ, где 
обычно играет «Фирс», очень ограничен по своим пропускным возможностям, то зал Русского академического театра им. Е. Вахтангова 
вполне вместительный. Но и его не хватило для всех желающих посмотреть, как Александр Мурити и его актеры неожиданно и талантливо 
представили пьесу Александра Островского «Не все коту масленица». 

Тамара БУНТУРИ,
фото автора

Во время двухдневных гастролей театра 
во Владикавказе «СО» встретилась с режис-
сером Александром Мурити, выпускником 
Осетинской студии под руководством леген-
дарного Владимира Этуша Театрального 
института имени Бориса Щукина.

– Александр, с чего начинался театр 
«Фирс»? 

– В 2017 году мы с друзьями решили сделать 
спектакль «Смешные истории» по расска-
зам Антона Чехова. Взяли «Даму с собач-
кой», «Ведьму» и другие и начали работать. 
Премьера была в Москве, потом ездили по 
городам и пришли к тому, что всему этому 
мероприятию надо дать какое-то название. 
Недолго думая, решили – «Фирс», потому что 
я еще со школьной скамьи обожаю Чехова, и 
чем дальше, тем больше. Уже несколько лет 
я ухаживаю за его могилой на Новодевичьем 
кладбище. У меня весь дом в его портретах. 
Все, что мне дарят, связано с Чеховым. Еще 
старый лакей Фирс из «Вишневого сада» был 
очень предан своему делу: он не нужен, про 
него все забыли, а он по-прежнему – на своем 
посту. Вот такой должна быть преданность 
и театральному делу. И нашему коллективу 
близка такая позиция.

– Как вам удается не потеряться в таком 
культурном потоке? Даже во Владикав-
казе приходится выбирать, кому и чему 
отдать предпочтение – событий много.

– Ответ простой. Слоган нашего театра 
«Просто о сложном». Установка может по-
казаться банальной, на самом деле мало кто 
это делает. Взять сложную русскую классику 
и упростить, не теряя сути, до понимания со-
временной молодежи, которой пьесы Чехова 
кажутся скучными и устаревшими, совсем не 
просто. Наша задача – разобрать пьесу по ку-
сочкам и выдать со сцены, следуя установке. 

Нет задачи удивить, есть задача рассказать 
на доступном языке. 

– С кем вы работаете? 
– В труппе поначалу были только выпуск-

ники Осетинской студии «Щуки». Впрочем, 
жизнь идет: кто-то уходит, уезжает – нет 
никаких законов. Но костяк сохраняется, и 
это уже хорошо. Из Осетии сегодня у нас рабо-
тают Руслан Гагиати, выпускник факультета 
искусств СОГУ им. К. Л. Хетагурова, ученик 
Владимира Викторовича Карпова, и Батраз 
Засеев, выпускник курса Этуша. Остальные 
– кто откуда, но все талантливые актеры. К 
этому я очень трепетно отношусь: актер дол-
жен быть очень талантливым. Пока все так. 

– Вы ученик «Щукинской» школы. Какие 
принципы для вас главные? 

– Главное, чему учит школа, это анализ 
пьесы, исследование прочитанного, понима-
ние того, что хотел сказать автор, проблема, 
которая ее беспокоила. И что я могу сказать 
сегодня об этой проблеме. А дальше… Это 
же классика, и ее не надо притягивать к 
ненешнему дню, она вечная. Вопросы, кото-
рые там ставятся, актуальны как тогда, так 
сегодня. И всегда будут актуальны. Другое 
дело, выбор режиссером призмы, через ко-
торую он будет подавать материал. Я выбрал 
сложный способ существования: два часа 
буффонады, практически клоунады – это 
высший пилотаж. Изначально спектакль «Не 
все коту масленица» был сделан в обычной 
психологической форме. Но потом меня ув-
лек жанр буффонады, и это очень трудно, по-

верьте. Говорить о серьезных вещах в такой 
подаче сможет не каждый актер. В этом-то и 
прикол. Зритель смеялся два часа, а потом, 
переварив все увиденное, понял: прямо на 
глазах чуть не продали за деньги молодую, 
красивую девушку. Они настолько беспо-
щадны, эти деньги, что могут заставить мать 
продать свою родную дочь. Мне кажется, это 
более действенно, чем говорить о проблеме 
языком драмы. 

– Александр, каковы ваши предпочтения 
как режиссера-постановщика? И когда мы 
увидим ваш замечательный театр снова во 
Владикавказе? 

– Конечно же, русская классика. Сегодня 
пишут много, я читаю, но ничто меня не 
вдохновляет. Неинтересно заниматься 
такой литературой. А у классических пьес 
миллион путей решения. Сейчас я работаю 
над «Тремя сестрами» Чехова и несколько 
месяцев был в поисках исходного события. 
Буквально неделю назад его нашел, и было 
ощущение, как будто я заново родился. 
Оно, по моей версии, произошло до того 
как откроется занавес, и мы должны по-
нять, что же случилось. И в классике эта 
преамбула, это богатство всегда есть. Если 
наши планы сбудутся, то в марте следую-
щего года мы приедем в Осетию. Также 
будем играть в Санкт-Петербурге – там нас 
уже ждут, и в Калининграде – обсуждаем 
сроки. Что касается меня, то в феврале 
я приступаю к репетициям в Адыгейском 
театре. В апреле буду ставить Чехова в 
Гомеле. 

– «Дядя Ваня», «Чайка» Чехова, «Гроза» 
Островского, «Сказка о потерянном време-
ни» Евгения Шварца, современные авторы 
– после яркой и блистательной постановки 
«Не все коту масленица» все, перечислен-
ное выше, из репертуара театра вызывает 
неподдельный интерес. Творческих успе-
хов вам и ждем в марте...

Дорогой юбиляр – 

Валерий Кузьмич КОЗАЕВ! 
Миротворческое содружество Респу-

блики Северная Осетия–Алания сердеч-
но поздравляет вас с 75-летием! 

Желаем вам успешно шагать по дороге 
мира, добра, уважения, любви, счастья! 
Творите добро на радость людям! 

Ваши миротворцы.

ЕЛКА МЭРА    Моздокская традиция продолжается

ВЕЛИКОЛЕПНАЯ СОТНЯ
Каждый из нас, завершая год, подводит итоги своей работы и, как правило, фиксирует позитив! 
Зафиксировать позитив в молодежной среде, дабы юноши и девушки понимали, за что их уважают люди, 
а за что ими гордятся наставники, – идея, которая получила воплощение в бытность главой городской 
администрации Моздока Георгия АДАМОВА. Он заложил начало новой традиции – «Елка мэра»: самых 
успешных в учебе, спорте, искусстве, активных в общественной работе юных горожан приглашали, 
чествовали и награждали. С тех пор эту традицию ежегодно поддерживали и главы АМС г. Моздока Сергей 
ДЖАНЖАКОВ, Таймураз БУРАЕВ. Продолжает ее и Ирина ТУГАНОВА.

Лариса БАЗИЕВА

Детский технопарк «Кванториум» Моздок-
ского ЦДТ во главе с Мурадом Джахаевым 
гостеприимно распахнул свои двери 12 декабря, 
в День Конституции РФ, для ста лучших пред-
ставителей молодежи г. Моздока: учащихся 
выпускных классов средних школ №№1, 2, 3, 5, 
7, 8, 108, школы-интерната, студентов аграрно-
промышленного и механико-технологического 
техникумов. В зале установлена и украшена 
елка. Правда, не в нашем привычном понимании, 
а в том, какой ее представляет полет техниче-
ской фантазии кванторианцев! Не обошлось, 
конечно, без участия Деда Мороза и Снегурочки, 
а также их сказочных собратьев, которых весело 
представила труппа театральной студии «Синяя 
птица» УГХ под управлением Ирины Джараян.

Глава г. Моздока Ирина Туганова поздравила 
представителей городской молодежи с Днем 
Конституции РФ, с наступающим Новым годом, 
с успехами в учебе, достижениями в обществен-
ной жизни, в спорте, искусстве в уходящем году 
и пожелала достичь новых высот в скорейшем 
будущем, вернуться в Моздок и вместе работать 
над его развитием. Главный специалист УГХ по 
делам молодежи и спорта Лариса Юсупова 
приглашала каждого из собравшихся, перечис-
ляя его достижения. А Ирина Александровна с 
помощниками – Дедом Морозом и Снегурочкой 
– вручала памятные статуэтки и раздавала ново-
годние подарки.

Вероника Рожкова – волонтер, миротворец, 
вожатый, участник Международной акции миро-
творцев «Мисс золотая осень-2021», лауреат 
международного конкурса «Юбилей миротвор-
цев ООН», участница республиканских слетов 

миротворцев, волонтерского движения, призер 
открытого регионального чемпионата «Моло-
дые профессионалы» «Worldskills Russia», по-
бедитель муниципального этапа Всероссийской 
олимпиады школьников по технологии, призер 
регионального этапа Всероссийской олимпиады 
школьников по технологии, лауреат районных 
конкурсов чтецов… 

Даниил Давыдов – претендент на медаль 
второй степени, активный участник жизни клас-
са и школы, волонтер, неоднократный призер 

муниципального этапа Всероссийской олимпиа-
ды школьников по русскому языку, литературе, 
экологии, неоднократный участник интеллек-
туальной игры «Брейн-ринг» на муниципальном 
и региональном уровнях, участник ансамбля 
народного танца «Исток», благотворительных 
акций…

Константин Самородский – активный участ-
ник школьного ученического самоуправления, 
школьных мероприятий и акций по линии «Движе-
ние первых» РДДММ, председатель ученической 
избирательной комиссии, участник республикан-
ского IT-квеста. Костя на протяжении трех лет на 
добровольных началах оказывает помощь школе 
в настройке и обслуживании оборудования в цен-
тре «Точка роста», в центре «Сапр», организатор 
мастер-классов с учащимися младших классов в 
«Точке роста», призер регионального турнира по 
3D-моделированию.

Луиза Энгиноева хорошо учится, активно 
участвует в общественной жизни класса, школы 
и района, прошла обучение в республиканском 
образовательном центре «Вершина».

Артем Громов хорошо учится, активно уча-
ствует в жизни техникума, член интеллектуаль-
ного клуба «Склад ума», участник республикан-
ских и всероссийских интеллектуальных игр, 
призер всероссийской исторической онлайн-игры 
«1418», победитель регионального этапа Всерос-
сийского интеллектуального турнира «Знание. 
Игра ЧКГ». 

Почти все сто юношей и девушек – отлично 
и хорошо учатся, они волонтеры, участники во-
енно-патриотических акций РДДМ «Движение 

первых», занимаются спортом: кто – художе-
ственной гимнастикой, кто – волейболом и 
баскетболом, тайским боксом, дзюдо и самбо, 
сдают нормы ГТО; танцуют, поют… 

На «Елке мэра» было перечислено столько 
достижений, что ребята хором признали: «Мы 
– лучшие! И мы не подведем!». Что ж, время 
покажет. Для них только начинается время 
роста, они выбирают жизненные дороги. Пусть 
они будут правильными, полезными, а главное 
– счастливыми!

МЕДИАСФЕРА     
Национальный 
конкурс 
«Искра Юга» 
им. В.В. Смирнова

В новом 
формате
 В 2024 году конкурс 
пережил перезапуск: 
он стал национальным, 
получил имя 
известного краеведа и 
исследователя медиа, 
а также обзавелся 
солидным призовым 
фондом.

Пресс-служба Комитета 
по делам печати и массовых 
коммуникаций РСО–А

Цели и задачи конкурса – содей-
ствовать привлечению внимания 
медиасообщества к Югу России, 
выявлять и поощрять талантливых 
авторов ЮФО и СКФО, содейство-
вать росту профессионального 
уровня журналистики в целом, а 
также развитию профессиональ-
ных связей между изданиями.

В 2024 году работы принимают-
ся в следующих номинациях:

– аналитическая статья;
– журналистское расследова-

ние;
– интервью;
– очерк;
– репортаж;
– лучшая публикация о Юге Рос-

сии;
– лучшая публикация о цифро-

визации;
– лучшая публикация о техноло-

гических инновациях;
– лучший тематический проект 

на страницах СМИ;
– лучшее корпоративное из-

дание.
Специальная номинация – луч-

шая публикация о социальном 
предпринимательстве – отлича-
ется от остальных тем, что в ней 
выделяется не один, а 10 лауре-
атов. Эта номинация выражает 
преемственность по отношению к 
традициям конкурса среди журна-
листов им. В.В. Смирнова, она соз-
дана для привлечения внимания 
СМИ к работе некоммерческого 
сектора и успешным практикам со-
циального предпринимательства.

Материалы, представляемые на 
конкурс, должны быть опублико-
ваны в СМИ в период с 1 декабря 
2023 года по 25 декабря 2024 
года включительно. Призовой 
фонд конкурса составляет не ме-
нее 500 000 рублей. Заявки на кон-
курс принимаются до 25 декабря 
2024 года. Заполнить заявку на 
участие в конкурсе можно на сай-
те: https://iskra.expertsouth.ru
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ВЫЕЗДНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ 

ТРАУРНЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ
(ПОХОРОНЫ • 9 ДНЕЙ 

• 40 ДНЕЙ • ГОДОВЩИНА)
Минимальная цена 

от 580 рублей с человека.

т. 99-72-99.

ÔÈËÈÀË ÐÒÐÑ 
«ÐÒÏÖ ÐÅÑÏÓÁËÈÊÈ 

ÑÅÂÅÐÍÀß ÎÑÅÒÈß – ÀËÀÍÈß»
приглашает на постоянную работу: 

  ИНЖЕНЕРА СВЯЗИ И ИНЖЕ-
НЕРА-ЭЛЕКТРОНЩИКА
(з/п 55 000 руб.); 

  АНТЕНЩИКА-МАЧТОВИКА
  (з/п 45 000 руб.);

  ОПЕРАТОРА КОТЕЛЬНОЙ
(з/п 30 000 руб.).

Обр.: г. Владикавказ, ул. Тельмана, 
31-а (заезд с ул. Николаева, 48), тел.: 
51-51-58, 51-68-63, 8-918-822-85-50.

ÎÒÊÐÛÒ ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ

ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ 
ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»

Áîëüøîé àññîðòèìåíò òîâàðîâ è óñëóã, ïîëíàÿ Áîëüøîé àññîðòèìåíò òîâàðîâ è óñëóã, ïîëíàÿ 
îðãàíèçàöèÿ ïîõîðîííûõ è ïîìèíàëüíûõ îðãàíèçàöèÿ ïîõîðîííûõ è ïîìèíàëüíûõ 

ìåðîïðèÿòèé â ìåðîïðèÿòèé â ÐÀÑÑÐÎ×ÊÓ È ÊÐÅÄÈÒÐÀÑÑÐÎ×ÊÓ È ÊÐÅÄÈÒ..
(Кредит и рассрочка предоставляются с помощью банков-партнеров 
на платформе кредитного брокера mc.moneycare.su ПОЧТА БАНК, лиц. 
№ 650 от 09.04.2020).

Обр.: г. Владикавказ, пр. Коста, 212, Обр.: г. Владикавказ, пр. Коста, 212, 
тел.: 51-65-45, 8-918-708-85-88.тел.: 51-65-45, 8-918-708-85-88.

ÊÎÌÏÀÍÈß 
«ÎËÄÑÊÓË-ÃÐÓÏÏ»
приглашает сотрудников

на должность 
«МАСТЕРА ЧИСТОТЫ».
 ОБЯЗАННОСТИ: уборка слу-
жебных помещений.
 ГРАФИК РАБОТЫ – 2/2, с 7 до 19 
часов, оплата за смену – 2220 руб. 
 ТРЕБОВАНИЯ: аккуратность, от-
ветственность, исполнительность, 
умение работать в коллективе.
 УСЛОВИЯ: своевременная вы-
плата заработной платы, питание 
за счет работодателя. Если вас 
заинтересовало наше предложе-
ние, пожалуйста, свяжитесь по тел. 
8-918-837-53-25.

Будем рады видеть вас 
в нашей команде!

УТЕРЯННЫЙ
аттестат об основном 

общем образовании В № 
0442696, выданный в 2005 
г. МБОУ СОШ №41 г. Влади-
кавказа на имя ХУБАЕВА 
Левана Анзоровича, счи-
тать недействительным. 

×ÈÑÒÊÀ ÏÎÄÓØÅÊ
Ñ ÇÀÌÅÍÎÉ ÍÀÏÅÐÍÈÊÀ ÁÅÇ ÕÈÌÈÈ

 •  УДАЛЕНИЕ БЕЛКОВОЙ ПЫЛИ,
    МУСОРА
 •  ДЕЗИНФЕКЦИЯ
   БАКТЕРИЦИДНОЙ ЛАМПОЙ
 •  СУШКА И РАСПУШЕНИЕ.
Обр.: ул. Чапаева, 46, тел. 99-51-94.

24 ×ÀÑÀ
Выезд женской бригады.
Доставка ритуальных принадлежностей. 
Катафалк. Дудук. Оркестр

Перевозки по России и зарубежью.

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ
недорого

8-928-927-38-03
ИП Московченко Э.А.

СПРАВКА
о наличии о наличии 

медикаментовмедикаментов
в сети аптекв сети аптек

«Союз»«Союз»

ÒÅË.: 53-10-39,
ñ 9 äî 23 ÷àñîâ.
Перед употреблением 
медикаментов внимательно 
ознакомьтесь с инструкцией.

53-92-53, ñ 9 äî 23.

КАЧЕСТВО, ПРОВЕРЕННОЕ ВРЕМЕНЕМ

Нам 25 лет!   Ñ 1 ïî 31 äåêàáðÿ 2024 ã. ÑÊÈÄÊÀ 25% Deceuninck

Вниманию жителей республики!
ИП Туриев филиалов не имеет. Обращаться только по телефонам, указанным в объявлении

ТРЕБУЕТСЯТРЕБУЕТСЯ

УБОРЩИЦА
В АВТОСЕРВИС,

находящийся на территории
СНО «Иристон».

ТЕЛ. 8-962-744-38-05.

Зарядка для ума
В чемпионате республики по шахматам, который не 
проводился с 2018 года, участвуют 53 спортсмена, 
и это показатель всплеска интереса к этому виду 
интеллектуальной игры. 

Николай РЯЗАНОВ,
член президиума Шахматной федерации РСО–А

Самому младшему участнику турнира – семь лет, а самый старший – 1946 
года рождения. Спортсмены будут соревноваться по трем дисциплинам: по 
классическому контролю времени по швейцарской системе в 9 туров, по рапиду 
(быстрые шахматы) и блицу.  В рапиде и блице, которые пройдут 21 и 22 декабря, 
предполагается еще больше участников. 

Сейчас в чемпионате принимают участие сильнейшие шахматисты республики, 
тем интереснее наблюдать за ходом соревнований. 

ЛЕГЕНДЫ СПОРТА    Имя А. Еналдиева 
навсегда вошло в историю российского и 
мирового спорта 

Он был первым 
Силач-спортсмен, неоднократный чемпион мира и 
Европы, СССР и РСФСР, первый заслуженный мастер 
спорта по тяжелой атлетике в СССР, мастер спорта 
международного класса по армспорту, заслуженный 
тренер России по армрестлингу, заслуженный 
работник физической культуры РФ и РСО–А Асланбек 
ЕНАЛДИЕВ установил более 100 рекордов Северной 
Осетии, завоевал более 120 медалей, неоднократно 
входил в тройку лучших тяжеловесов мира по итогам 
года. 

З.КАЙТОВА 

В 1970–1980-е годы прошлого 
столетия Асланбек Еналдиев 
был любим и популярен на малой 
родине. Хотя ему не удалось вы-
ступить на Олимпиаде и поднять-
ся на высшую ступень признания, 
многие его помнят первым тяже-
лоатлетом из Осетии, достигшим 
в спорте высочайших результа-
тов. Асланбек Иналович долгие 
годы возглавлял Федерацию арм-
рестлинга РСО–А, которая под 
его умелым руководством из года 
в год становилась лучшей в Рос-
сии. Он воспитал целую плеяду 
звезд. Среди его воспитанников – 
множество прославленных спор-
тсменов. В их числе – Виктория 
Габакова, Анатолий Скодтаев, 
Альбина Гусарова, Ирина Макее-
ва. Подготовил 59 мастеров спор-
та России, 28 мастеров междуна-
родного класса, 12 заслуженных 
мастеров спорта и 9 заслуженных 
тренеров России.

А заниматься тяжелой атлети-
кой он начал самостоятельно, во 
время службы в армии трениро-
вался под руководством заслу-
женного тренера СССР Рудольфа 
Плюкфельдера. На чемпионате 
СССР в 1981 году, став серебря-
ным призером в сумме, Еналди-
ев в толчке показал гроссмей-
стерский результат – 250,0 кг. 
Благодаря его непоколебимому 
мужеству и настойчивости спор-
тивные победы следовали одна 
за другой. Дважды в жизни от его 
успеха зависела судьба сборной 
страны, сначала – в штанге, затем 
– в армспорте, и Асланбек Енал-
диев ни разу не подвел «боевых» 
товарищей. 

Завершив выступления по тя-
желой атлетике, Асланбек Енал-
диев занялся популяризацией 
армспорта, сам неоднократно 
принимал участие в чемпионатах 
России, Европы и мира и стано-

вился чемпионом и призером. 
Стал мастером спорта междуна-
родного класса по армспорту.

Он был глубоко предан своей 
малой родине, всегда говорил, 
что здесь его корни, здесь Бог на-
градил его всем, что у него есть. 
И никакие предложения поменять 
место работы, уехать из республи-
ки не принимал, не соглашался 
даже на самые выгодные условия. 
Побывал во многих странах – Япо-
нии, Венгрии, Китае, США – и всю-
ду проявлял лучшие спортивные и 
человеческие качества. 

Асланбек Иналович был не 
только высококлассным спор-
тсменом, но и преданным другом и 
любящим отцом: супруга подари-
ла ему трех прекрасных дочерей, 
в которых он души не чаял. Как 
часто говорил сам,  что не проме-
нял бы их на мальчишек. Регина 
и Анжела пошли по его стопам. 
Они – мастера спорта, на счету 
девушек множество побед миро-
вого уровня по армспорту. 

Выдающемуся спортсмену, па-
триоту Осетии, России сегодня 
исполнилось бы 77 лет, не стало 
его в мае 2015 года. С 2017 года 
во Владикавказе проводится 
ежегодный всероссийский ма-
стерский турнир по армрестлингу 
памяти Асланбека Еналдиева. 

Великолепная пятерка 
В Ханты-Мансийском автономном округе (ХМАО-Югра) 
с 13 по 15 декабря проходил 19-й международный 
турнир по вольной борьбе – Кубок Владимира Семенова. 
Престижные северные соревнования собрали около 200 
борцов из 19 стран мира. 

Осетинские спортсмены смогли 
увезти из Югры пять медалей – одно 
«золото», одно «серебро» и три 
«бронзы». Победителем турнира стал 
20-летний бронзовый призер чемпио-
ната России-2023 Джамбулат Кизи-
нов в категории до 65 кг, на втором 

месте финишировал чемпион Рос-
сии-2024 Алан Багаев в весе до 92 
кг, а третьи места заняли – чемпион 
Европы-2020 Азамат Тускаев (до 61 
кг), выступающий за Сербию; призер 
чемпионата России Артем Гобаев 
(до 61 кг) и Славик Наниев (до 86 кг).

Созвездие юных чемпионов 
13 и 14 декабря в Беслане прошел традиционный 
республиканский турнир по вольной борьбе среди 
юношей 2008-2009 гг.р. памяти заслуженных тренеров 
России Рамазана Дзагоева и Олега Наниева, внесших 
большой вклад в развитие осетинской борцовской школы. 

Чемпионами соревнований стали Давид Гиголаев (до 35 кг, Беслан), Хетаг 
Плиев (до 38 кг, Беслан), Руслан Дзугутов (до 41 кг, Беслан), Георгий Багиаев 
(до 45 кг, Беслан), Азамат Тотров (до 48 кг, СШОР имени С.П.Андиева), Амур 
Царикаев (до 51 кг, РСШ), Тимур Гергиев (до 55 кг, РСШ, клуб братьев Тайма-
зовых), Альберт Джатиев (до 60 кг, СШОР имени С.П.Андиева, клуб братьев 
Таймазовых), Давид Дзукаев (до 65 кг (клуб «Аланы»), Руслан Хугаев (до 71 
кг, Беслан), Алан Тигиев (до 80 кг, Болгария), Давид Дзебисов (до 92 кг, клуб 
«Аланы») и Хетаг Галабуев (до 110 кг, СШОР имени С.П.Андиева).

Подготовил Вячеслав СТЕПАНОВ.

ИМЯ В ИСКУССТВЕ    Сима Ревазова играла на осетинской 
гармонике проникновенно, лирично, возвышенно...

МОНОЛОГ ЖЕНЩИНЫ 
С ТОНКОЙ ДУШОЙ 
29 декабря заслуженной артистке РФ, народной артистке Северной Осетии, легендарной 
личности в истории культуры Северного Кавказа Симе РЕВАЗОВОЙ исполнилось бы 95 
лет. Каждая мелодия в ее исполнении отличалась особой изысканностью исполнительской 
культуры и была своеобразным монологом женщины с тонкой душой и богатым 
внутренним миром, таящим в себе небывалую глубину и нежность. 

Татьяна БАЙБАРОДОВА.
Фото Дианы КВАХАДЖЕЛИДЗЕ 

В Ардонском районном Дворце 
культуры прошел вечер памяти 
Симы Гамболовны Ревазовой – 
одной из плеяды деятелей искусств, 
которыми гордится Ардон, урожен-
кой которого она являлась. 

Знатоки и любители национальной 
музыки говорили, что Сима Гамбо-
ловна «одной нотой могла создать 
незабываемые музыкальные образы 
горных пейзажей, влюбленных деву-
шек, страдания вдов, чьи мужья не 
вернулись с фронтов Великой От-
ечественной войны». И эти слова не 
были преувеличением. Талант Симы 
Ревазовой называли многогранным и 
новаторским, осетинские наигрыши 
и авторские композиции отличались 
чистотой звучания, яркой музыкаль-
ностью и необычайным лиризмом. 
Совместно с такими выдающимися 

осетинскими музыкантами, как на-
родный артист РФ Булат Газданов 
и заслуженная артистка РФ Ирина 
Мистулова, Сима Ревазова объез-
дила не только всю Осетию, но и 
многие регионы Северного Кавказа 
и страны, знакомя многочисленных 
ценителей и любителей музыкаль-
ного искусства с лучшими образцами 
народной и авторской осетинской 
инструментальной музыки. 

Сима Ревазова была не только 
талантливой гармонисткой и педа-
гогом, ей были присущи интелли-
гентность, высокая образованность, 
доброта, искренность, душевность и 

бескорыстная любовь к своим уче-
никам. Об этом со сцены говорили в 
своих воспоминаниях представители 
творческой интеллигенции Северной 
Осетии, фамилии, бывшие ученики 
и коллеги Симы Ревазовой: глава 
Ардонского муниципального района 
Владислав Марзаев, заслуженные 
работники культуры РСО–А Уруз-
маг Баскаев и Светлана Туаева, 
представитель фамилии Ибрагим 
Ревазов. Заслуженный работник 
культуры РСО–А, поэт Станислав 
Кадзаев прочитал свои стихи, по-
священные Симе Ревазовой. 

Со сцены прозвучал приветствен-
ный адрес Председателя Парла-
мента РСО–А Таймураза Тускаева, 
в котором был отмечен огромный 
вклад Симы Ревазовой в развитие 
культуры республики. 

В концертной программе вечера 
выступили известные коллективы 
и исполнители, в чьем репертуаре 

были мелодии Симы Ревазовой и 
песни, музыку к которым она напи-
сала. Среди них оркестр народных 
инструментов имени Б.Г. Газданова 
(руководитель Тенгиз Кумаритов), 
оркестр национальных инструментов 
Северо-Осетинской государственной 
филармонии (дирижер Олег Ходов), 
ансамбль гармонистов «Фандыры 
залта» Владикавказского Центра 
эстетического воспитания детей 
(руководитель Жанна Дзиццоева), 
хор Северо-Осетинского государ-
ственного педагогического коллед-
жа «Алутон» (хормейстер Людмила 
Мамукова), ансамбль гармонистов 

Республиканского Дворца детско-
го творчества, звезды осетинской 
эстрады Алла Хадикова, Римма 
Илурова, Марина Хутугова, Сослан 
Дзуцев, исполнивший композицию 
«Ардонская хонга» на гармошке, при-
надлежавшей Симе Ревазовой. Лю-
бимые композиции, автором которых 
является Сима Ревазова, прозвучали 
также в исполнении солистов респу-
бликанской филармонии Виталия 
Тавитова, Сослана Цомартова, 
Фидара Валиева, известных музы-
кантов Георгия Табуева, Руслана 
Музаева, Георгия Бязырова и Ев-
гения Гриневского, ученицы Ала-
гирской ДШИ Агунды Ревазовой. 

Волнующими были выступления 
сына и дочери С.Г. Ревазовой Тайму-
раза и Дзерассы Есиевых. Они рас-
сказали о том, как много значил для 
их матери ее родной город, где она 
черпала вдохновение на создание 
любимой несколькими поколениями 

ардонцев музыки, поблагодарили со-
трудников районного ДК и других ор-
ганизаторов мероприятия за иници-
ативу его проведения. Слова особой 
благодарности были сказаны автору 
сценария вечера памяти и буклета о 
жизни и творчестве С. Г. Ревазовой 
«Ее душой пела гармоника», поэту и 
журналисту, старшему научному со-
труднику музея им. К.Л. Хетагурова 
Валерию Гасанову. 

Симу Ревазову называли легендой 
осетинской культуры. Ее не стало 
семь лет назад, но ее музыка живет 
в необычайной красоты мелодиях и 
песнях, радуя и восхищая благодар-
ных слушателей.

Родные 
и близкие 
с глубоким 

прискорбием 
извещают 
о кончине 
АСАЕВА

Сардиона 
Николаевича.
Гражданская панихида состо-

ится 17 декабря, во вторник, 
по адресу: ул. К. Кесаева, 5/
Островского, 11.

 Коллектив УФНС России по 
Республике Северная Осетия – 
Алания выражает глубокое со-
болезнование А. А. Кудзиевой 
по поводу кончины  отца 

КУДЗИЕВА
Аслангери Асланбековича.
Коллектив многопрофильного 

техникума имени Георгия Ка-
лоева выражает глубокое со-
болезнование преподавателю 
Ф. Б. Дзагоевой по поводу кон-
чины отца

ГОНЧАРЕНКО
Бориса Ивановича.

Коллектив Владикавказского 
филиала Финансового универ-
ситета выражает глубокое со-
болезнование преподавателю 
среднего профессионального 
образования З. И. Хадиковой по 
поводу кончины матери

ХАДИКОВОЙ-ЦАРАКОВОЙ
Дуси Гагиевны.

Администрация, профсоюз-
ный комитет и коллектив ГБУЗ 
«Республиканская детская кли-
ническая больница» МЗ РСО–А 
выражают глубокое соболезно-
вание заведующей приемным 
отделением З. И. Зангионовой 
по поводу кончины матери

ХАДИКОВОЙ
Дуси Гагиевны.

Родные и близкие с глубоким 
прискорбием извещают о кон-
чине 
МАЛИКИЕВОЙ-ЦАГОЛОВОЙ

Риты Хушиновны.
Гражданская панихида состо-

ится во вторник, 17 декабря, по 
адресу: ул. Герцена, 2.
Коллектив Министерства при-

родных ресурсов и экологии 
РСО–А, подведомственные уч-
реждения и профсоюз лесных 
отраслей РСО–А выражают 
глубокое соболезнование ве-
дущему специалисту-эксперту 
отдела использования водных 
ресурсов, сохранения биоразно-
образия и памятников природы 
М. Р. Маликиеву по поводу кон-
чины матери
МАЛИКИЕВОЙ-ЦАГОЛОВОЙ

Риты Хушиновны.
Родные и близкие с глубоким 

прискорбием извещают о кон-
чине 

ГИОЕВА
Анатолия Христофоровича.
Гражданская панихида состо-

ится 18 декабря по адресу: ул. 
Костанаева, 199.

Семья Мзоковых благо-
дарит всех, кто разделил с 
ней горечь утраты МЗОКОВЫХ 
Феликса Захаровича и 
Терезы Александровны, и 
сообщает, что 40-дневные по-
минки со дня их кончины состо-
ятся 18 декабря в ресторане 
«Дар» по адресу: ул. Генерала 
Плиева, 23.

Ректорат, профком и коллек-
тив кафедры философии и по-
литологии Северо-Осетинского 
государственного университета 
им. К. Л. Хетагурова выражают 
глубокое соболезнование род-
ным и близким по поводу кон-
чины доцента кафедры фило-
софии

АСАЕВА
Сардиона Николаевича.

Администрация, профком и 
коллектив АО «ВВРЗ им. С. М. 
Кирова» выражают глубокое 
соболезнование начальнику 
производственного отдела Б. И. 
Ревве по поводу гибели сына, 
участника специальной военной 
операции

РЕВВЫ
Олега Борисовича.

Гражданская панихида состо-
ится 17 декабря, в 13 часов, по 
адресу: ул. Шмулевича, 14/8. 

Коллектив АО «Владикав-
казский завод «Электрокон-
тактор» выражает глубокое 
соболезнование генеральному 
директору О. М. Гетоеву по по-
воду кончины племянницы

ГЕТОЕВОЙ
Ларисы Максимовны.

Коллектив ГБУ «Республи-
канский центр реабилитации 
инвалидов и граждан пожилого 
возраста с нарушениями опор-
но-двигательного аппарата» 
выражает глубокое соболез-
нование сотруднице И. К. Ку-
чиевой по поводу трагической 
гибели племянника

КУЧИЕВА
Руслана Алановича.
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